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午後２時25分 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 欠席委員連絡（小野沢委員） 

 

 
午後２時25分開議 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 開会宣告 

 ・ 議題の確認 

 

 
１ 調査事件 

 (1) 総合ミュージアム構想について 

○委員長（出村 ゆかり）  

 ・ 議題宣告 

 ・ 本件については、前回の委員協議会の場において、理事者からの説明があった主な課題及びコンセ

プトを踏まえつつ、委員会としての調査のポイントとして、歴史・文化の展示方策、大人も楽しめる

体験の場の提供、観光客を意識した展示方法、市民のリピーター増加施策のほか、歴史的な価値があ

る現存５館の活用についても考えていかなければならないとの御発言もあり、それを踏まえることと

したほか、前回挙げた他都市の取組事例をさらに絞った上で、各委員と協議していくことを確認した

ところだ。 

 ・ 本日は今後の調査の進め方について、各委員と協議してまいりたいと思う。 

 ・ 前回いただいた意見を踏まえ、歴史的な価値がある現存５館を調査することも必要であると考え、

資料１にその概要を取りまとめた。まずは、この５館の現状を把握し、共通認識を持つことが重要で

はないかと考えており、現地調査を行いたいと考えているがいかがか。（異議なし） 

 ・ 日時については、９月27日（火）午後１時から実施したいと思うがいかがか。（異議なし） 

 ・ 先ほど申し上げた他都市の取組事例について、正副でさらに絞り、近年、リニューアル計画を策定

している２都市を資料２、３にまとめた。 

 ・ 資料説明：神戸市立博物館、名古屋市博物館（総務常任委員会正副委員長調製） 

 ・ 正副としては、ただいま説明した２都市については資料だけでは分かりづらい点も多いことから、

行政調査を実施してはどうかと考えているがいかがか。 

○遠山 俊一委員 

 ・ 今、説明を聞いて素晴らしい博物館を２箇所選んでいただいたと感じている。 

 ・ １つ気になることがあり、神戸市はたぶん150万人くらいの都市で、名古屋市は200万人都市である。

人口規模からいったら、どちらか１箇所にもう少し我々の人口規模に見合った博物館をチョイスした

方がいいのかなという思いがあるがいかがか。 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 前回の協議会でお話したとおり、他の都市も候補に挙がってはいたが、リニューアルという観点と
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コンセプト等が合致するかとした場合に、その中で選ぶとなると名古屋市のコンセプトが非常に似て

いると―人口規模だけで考えてはいない。 

○遠山 俊一委員 

 ・ 言っていることは分かる。そういうリニューアルのコンセプトを学ぼうというのであれば、規模だ

けでなくて、そういうコンセプトに注目して、この２都市を選んだのであればそれはそれでいいと思

う。了解した。 

○福島 恭二委員 

 ・ 今、遠山委員が言ったことももっともだと思うが、正副に一任してきたという経過があるのでこの

２都市でいいのではないかと思う。 

○委員長（出村 ゆかり）  

 ・ ではこの２都市への行政視察を行うということで確認する。調査の日程については確定次第、御連

絡するのでよろしくお願いする。 

 ・ 本件については、委員会の閉会中継続調査事件とすることでよいか。（異議なし） 

 ・ それではそのように決定し、閉会中継続調査事件については、調査の趣旨目的を踏まえた理由をも

って議長に申し出たいと思うが、御異議ないか。（異議なし） 

 ・ 行政調査時の調査票については、神戸市立博物館及び名古屋市博物館の取組等を勘案のうえ作成す

ることとし、内容については正副に一任いただき、後日各委員に御確認いただきたいと思うがいかが

か。（異議なし） 

 ・ 他に御発言あるか。（なし） 

 ・ 議題終結宣言 

 

 
 (2) 国民の祝日「海の日」の７月２０日への固定化を求める意見書について 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 議題宣告 

 ・ 本件については、現在７月第３月曜日とされている国民の祝日である「海の日」を国民一人一人が

海をめぐる様々な状況に思いをはせ、海の恩恵に感謝するとともに、海洋国日本の繁栄を願うという

海の日の制定趣旨等に鑑み、当初の７月20日に固定化するよう内閣総理大臣に対し意見書の提出をお

願いしたい旨、海事振興連盟から議長あてに要望書の提出があった。 

 ・ 正副としては要望書の趣旨が理解できるものであることから、本委員会から意見書案を提出したい

と考えている。意見書案については既に各委員に配付している。 

 ・ 配付のとおり、意見書案を本委員会から議長に提出したいと思うが、御異議あるか。（異議なし） 

 ・ 意見書の条項、字句の修正については委員長に一任願いたいと思うが、御異議ないか。(異議なし) 

 ・ 議題終結宣言 

 

 
２ その他 

○委員長（出村 ゆかり） 
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 ・ 次に、２のその他だが、各委員から何かあるか。（なし） 

 ・ 散会宣告 

午後２時49分散会 


